

Antragsteller Dr. Wolfgang Gedeon

Mitzeichner

Art des
einzureichenden
Antrags allg. Beschlussantrag

Paragraph -

Antrag Der Landesparteitag möge beschließen

Der LPT der AfD in Baden-Württemberg verurteilt die Politik der amerikanischen Trump-Regierung, Jerusalem als Hauptstadt Israels anzuerkennen und die amerikanische Botschaft schon in naher Zukunft dorthin zu verlegen. Diese Politik ist völkerrechtswidrig und kriegstreiberisch.

Wir erwarten von der Bundestagsfraktion der AfD, dass sie diese Politik nicht unterstützt.

Dr. Wolfgang Gedeon, MdL

Kurzbegründung Die Begründung erfolgt mündlich auf dem Landesparteitag

Kurzbegründung:

Die Annexion Ostjerusalems durch Israel ist völkerrechtswidrig. Der Verlust Ostjerusalems bedeutet zudem das faktische Aus für einen eigenen palästinensischen Staat und damit einen Abschied von der Zwei-Staaten-Lösung, die als einzige einen gewissen Frieden in den Nahen Osten bringen könnte. Die trumpsche Politik aber gießt Öl ins Feuer und fördert den Krieg, der auch neue Flüchtlingsströme nach Europa auslöst.

Außer ein paar Zionisten gibt es kaum jemanden in Deutschland, Europa oder auf der Welt, der diese trumpsche Politik unterstützt. Es kann nicht sein, dass sich ausgerechnet die AfD zusammen mit Trump zum Vorkämpfer dieser aggressiven israelischen Politik macht.

Anhang hochladen Resolution zum Landesparteitag der AfD BW 2018.pdf